

Ecopetrol impulsa a proveedores locales

Ecopetrol continua con su compromiso en el desarrollo de la región, por lo que en 2019 contrató \$45.000 millones con proveedores del departamento.

La compañía informó que adquirió bienes y servicios por \$32.000 millones para usar en la región y abrió nuevos mercados para exportar estos servicios en zonas del país donde tiene operación, por \$13.000 millones.

En Tibú, fue en donde más se contrataron servicios, por alrededor de \$17.000 millones, seguido de Cúcuta con \$14.000 millones y un poco lejos El Zulia, con \$300 millones contratados.

A través de la estrategia 'exportación local' la compañía continuó fortaleciendo a sus proveedores del departamento,

permitiendo que ofrezcan sus bienes y servicios en otras zonas del país donde tiene operación.

Un ejemplo, es que los contratos hacia Barrancabermeja ascendieron a \$11.000 millones, hacia Yondó en \$1.000 millones y a Piedecuesta a \$1.000 millones.

Ecopetrol también está promoviendo que sus aliados contraten bienes y servicios del mercado local. En este sentido, en 2019, las empresas aliadas de Ecopetrol celebraron contratos comerciales con terceros por un valor de \$74.000 millones, de los cuales el 43 % (\$32.000 millones) fueron con proveedores locales de Norte de Santander.

A través de la estrategia se beneficiaron Cúcuta, Ábrego, Puerto Santander, Toledo y Tibú,



Foto CORTESÍA

ECOPETROL APORTA oportunidades laborales y de negocio para las regiones en donde opera actualmente, entre esas está Norte de Santander.

entre otros.

Los contratistas hicieron negocios por \$56.000 millones con los empresarios oriundos de la región que llevaron sus bienes y servicios hacia Bogotá, Barrancabermeja, Acacías y Aipe, entre otros.

En diciembre de 2019 se generó en Norte de Santander a

través de empresas contratistas en promedio 1.192 vinculaciones laborales de las cuales el 84 % (1.005 plazas en promedio) fue mano de obra local.

Del total de la mano de obra no calificada (628 personas), el 99 % fue mano de obra local, y del total de la mano de obra calificada (564), el 68 % es local.